
ASAMBLEA 31-05-2021 

Orden del día: 

1.- Actividades realizadas a lo largo del curso. 

2.- Funcionamiento y puesta al día de las comisiones. 

3.- Información sobre el comedor. 

4.- Ruegos y preguntas. 

1.- Actividades realizadas a lo largo del curso. 

Se recuerda que ha sido un curso muy complicado y difícil por las circunstancias de pandemia 

mundial, lo que ha supuesto que el centro no haya podido funcionar como otros años 

(relaciones entre el alumnado intra e intergrupales, medidas de éxito educativo, metodologías 

activas, participación de las familias, actividades complementarias y extraescolares,…).  

Se explican las actividades realizadas a lo largo del curso como:  

- Grupos Interactivos y Tertulias Literarias Dialógicas, medidas de éxito educativo 

propias de una Comunidad de Aprendizaje, pero adaptadas a las circunstancias del 

Covid 19. Asimismo, dentro del modelo pedagógico del centro se ha trabajado por 

proyectos en naturales, sociales y plástica y por rincones, se ha realizado 

mindfulness y cariñogramas, adaptando todas estas actividades cada aula a las 

circunstancias de la pandemia. 

- Se ha realizado un Proyecto de Innovación Educativa (PIE) denominado “Un 

camino muy Real” con carácter bianual. Para su consecución se han llevado a cabo 

metodologías activas, no alternativas, adaptadas a la situación sanitaria. 

- Se han realizado actuaciones en el huerto y el invernadero,  sesiones de robótica 

en primaria, recreos activos, musiqueando, concursos literarios, gymkana literaria, 

solicitud de renovación de Códice TIC y LeoTic, así como muchas más actividades. 

2.- Funcionamiento y puesta al día de las comisiones. 

Las comisiones mixtas no han podido funcionar con normalidad dadas las circunstancias. 

Aquellas comisiones que han podido implementar acciones exponen las mismas. 

3.- Información sobre el comedor. 

Se explica el periplo del comedor, desde el curso 2005/2006 hasta el curso 2019/2020 donde, 

a petición del Ampa, se propone en el Consejo Escolar siendo el curso 2020/2021 en el cual se 

concede, tras una segunda petición. Se pondrá en marcha a lo largo del curso 2021/2022. 

4.- Ruegos y preguntas. 

Se propone la renovación de espacios como la colocación de un rocódromo, el aula 

multisensorial y espacios inclusivos para la diversidad funcional. Se indica que se deberán 

proponer por escrito. 



Se propone que las familias echen una mano para ayudar a los docentes en la elaboración de 

los GI. 

Se acuerda que la próxima asamblea sea el día 24 de septiembre: bocata y hablando de tú a tú 

con las comisiones. Se propone fortalecer las comisiones y ponerlas en valor, optimizando el 

trabajo entre familias y docentes. 

Se pregunta y exponen cuestiones en torno: al comedor y la empresa concesionaria, la 

propuesta de monitores, las medidas covid-19 para el próximo curso, la participación de las 

familias, cómo acceder a las comisiones, la creación de una comisión de investigación y 

pedagogías alternativas, el apoyo familiar en las salidas al entorno, lo que les llega de 

audiovisual a los más pequeños. 

Se propone emplear el dinero de los premios del Belén y aquel que tenía la comisión de 

recursos e infraestructuras en la renovación de espacios. Se acuerda que se presenten por 

escrito las propuestas. 

 


